

19 de octubre 2020

Queridas Valen y Cami:

Cómo están? Yo bien, aprendiendo un montón de cosas. El mundo cambió tanto y tan rápido que sentí la necesidad de actualizarme aprovechando el tiempo que estoy en casa mientras me cuido de este virus.

Sabían....? Cuando yo era chico, mi tío se fue a vivir a Italia. Lo extrañaba mucho. Siempre estaba atento a la llegada del cartero con la esperanza que trajera noticias del tío Carlos. Las cartas estaban escritas en un papel fino y liviano con lapicera a tinta. El sobre traía escrito el remitente y el destinatario, pero lo que más me gustaba eran las estampillas. Ahí fue que decidí coleccionarlas. Yo también le escribía y colocaba mi carta en un sobre blanco con rayas azules que decía VÍA AÉREA porque la enviaba por avión. La llevaba al correo y pegaba las estampillas. A vuelta de correo él me mandaba las estampillas argentinas.

Con el paso del tiempo, empecé a escribir las cartas a máquina. De paso practicaba mecanografía. Luego se hicieron más frecuentes las comunicaciones telefónicas, hasta que la computadora irrumpió en nuestras vidas y empezamos a enviarnos correos electrónicos.

Casi sin darme cuenta, apareció el ICQ, un sistema de mensajes electrónico que fue modificado y superado por otros más modernos y completos.

En estos últimos meses aprendí a comunicarme por mensaje de texto, usando emoticones, whatsapp, audios y hasta zoom!!! Me divierte coleccionar stickers para enviar saludos de cumpleaños o fechas importantes.

Cuando termine la cuarentena, volverán los besos y los abrazos. Pero... quién me quita lo aprendido?

Las quiero mucho

Zeide Mario

Mario Eduardo Sabaj

Abuelo de Valentina (4º grado) y Camila (2º grado) Szelepski